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みなさま、こんにちは。

日頃、PTA活動へのご協力を頂きましてありがとうございます。

私たち第2ブロック全10校の母親委員は、[ひだまりお母さん]を永年継続のテーマとし、研修

会の企画・参加・情報交換を行っています。いつもぼかぼかと、子ども達を包み込むひだまりの

様なお母さんを目指して活動していきます。今年度も、みなさまへより良い情報を発信していき

たいと思います。

早速ですが、
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15月22日、第1回市P連母親委員会全体会がありました。…

各ブロックの活動計画発表と、ネットに関する問題についての情報交換をしました。

多くの家庭で、子どものスマホやゲームなどの取り扱いについて悩みがあることを知り、いか

にフオローしていくかを考える場となりました。
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ず警官も自営曲学轟学齢向学議高鰐豪r~＼今後の活動内容は… ・書.7月 1日 発達障害について(葵小学校)

10月16日 静岡ガス クッキング

11月24日 AED 講習会
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《母親委員会 1年間の抱負》ギ奉亨字ギ等幸一,

◇安東小学校◇
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母親委員の活動を通じて、楽しく学び、皆さん

に情報発信していきたいと思います。1年間よ

ろしくお願いします。

◇伝罵町小学校◇
親として日々 子どもたちと前向きに歩んでいけ

るよう、他校の皆様から色 教々えて頂きながら

1年間学ばせて頂きたいと思っております。よ

ろしくお願いいたします。

◇東中学校◇

他校の母親委員の皆さんと交流を深め、研修

会や講演会を通じて学び、そして、楽しく活動し

ていきたいと思います。どうぞよろしくお願いし

ます。

◇千代田小学校◇

他校の様子やいろいろな年代のお子さんがい

るお母さん方のお話を聞ける機会があることを

とても楽しみにしています。母親という同じ立場

の大勢の方との交流を通し、この1年で自分自

身の母親業にどんな影響があるか楽しみです。

◇安東中学校◇
母親委員は、他校の方 と々知り合い、情報交

換出来る貴重な場です。同じ母親として、悩み

を共有し、色 な々考え方を吸収して、自分の視

野を広げる有意義な1年間にしたいと思います。

よろしくお願いします。

◇城北小学校◇

今年度、初めて母親要員になりまだ少し緊張1し〔

おりますが、他校の皆様と交流しながら楽しく活動

できたらいいなと思います。1年間よろしくお願いし

ます。

◇城内中学校◇
初めて母親委員をさせて頂きます。

他校のお母さま方との活動ということで、初めての

打ち合わせはとても不安でしたが、皆さんとてもす

てきな方々で、この出会いを頂いたこと感謝してい

ます。母親委員として楽しみながら色 な々ことを吸

収したいと思っています。

1年間よろしくお願いします。

◇葵小学校◇
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今年はじめての母親委員なので不慣れですが、

さんと一緒に成長できればと思っています。

1年間よろし〈お願いします。

◇竜南小学校◇

今年度初めての母親委員会に参加させていただく

こととなりました。他校の方たちとの交流、情報交

換などとても楽しみにしています。よろし〈お願いし

ます。

◇横内小学校◇ 一
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研修会や講演会を通して、他校の母親要員会の

皆さんと交流しながら楽しく学んでいけることを、と

ても楽しみにしています。1年間どうぞよろしくお願

いいたします。


